

Kuwait y Argelia por aumento al petróleo

Londres, octubre 8. (AP). Kuwait y Argelia, naciones árabes miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), reiteraron hoy su intención de solicitar un aumento en el precio del crudo durante la próxima reunión ministerial del organismo y ratificaron su juicio negativo ante las posibilidades de recuperación inmediata del alicaído dólar norteamericano. El ministro de Petróleo de Kuwait concedió dos entrevistas que aparecerán mañana simultáneamente en Chipre y Alemania Federal, y en ambas puntualiza que un aumento en el precio del crudo es necesario por la

devaluación real sufrida por el dólar, que ha mermado notablemente el poder adquisitivo de las naciones exportadoras de petróleo. En otra toma de posición de una nación de la OPEP, (el ministro de Energía de Argelia manifestó que su país prefiere vender menos petróleo a un precio mejor y calificó de error la congelación de las tarifas del crudo prácticamente impuesta por Arabia Saudita e Irán al resto de la OPEP.

Opinión de jeque

El ministro kuwaití, jeque Alí Khalifa — Pasa a la página 13 —

Brujo mata a 5 en "Misa Negra"

Lima, octubre 8. (DPA). Marino Tiracaya, de 55 años, hechicero de profesión, sugestionó a cinco miembros de una familia, los Gutiérrez, ofreciéndoles multiplicar su dinero luego los hipnotizó y, finalmente, como culminación de una "misa negra", con la ayuda de un grupo de sus alumnos asesinó a sus cinco víctimas. — Pasa a la página 40 —

Graves acusaciones hace a Carter y E. U. general Somoza

Managua, octubre 8. (UPI). (Por Juan O. Tamayo). El presidente de Nicaragua, Anastasio Somoza, acusó a Washington por haberlo instigado hace seis años a dar un golpe de Estado y culpó a la política de derechos humanos del presidente Jimmy Carter de llevar a los nicaragüenses "a pensar que podían derrocar mi gobierno". En una entrevista exclusiva concedida a United Press International (UPI), advirtió que si no hay solución pacífica al sangriento conflicto en Nicaragua, tendremos una dictadura militar". Somoza, cuya familia en otra época fue la más estrecha aliada de la política de Washington, en Latinoamérica, admitió con desconsuelo que las acusaciones de violaciones de los derechos humanos contra su régimen hum-

dieron sus relaciones con Estados Unidos a un nivel "incomfortable". "Creo que hay gente en el gobierno de Carter que piensa que los Somoza han estado demasiado tiempo en el poder", declaró refiriéndose a las recientes decisiones de Washington de suspender todos los créditos oficiales y la venta de armas a su país de. — Pasa a la página 55 —



EX PRESIDENTE. Beirut, Oct. 8 (AP). El ex presidente libanés Camille Chamoun, virulento opositor de la presencia siria en el Líbano, rodeado de sus guardaspaldas en Beirut, mientras continuaba el fuego.

Hoy será primer encuentro de artistas L. A. en Caracas

Caracas, octubre 8. (DPA). Respondiendo a una invitación del presidente de Venezuela, Carlos Andrés Pérez, se efectuará en Caracas a partir de mañana lunes el primer encuentro latinoamericano de artistas populares. Verdaderas "reliquias" del arte popular, tales como el mexicano Pedro Vargas (cerca de los 80 años), Lucho Gatica (que hace largos años perdió totalmente la voz que en su tiempo fue probablemente la más cotizada en el mundo de la canción romántica latinoamericana), Atahualpa Yupanqui ("Soy un Inspector de Soledades", como se definió alguna vez en sólo cinco palabras), y Monna Bell, que consiguió en España hace más de veinte años lo que no pudo conseguir en su

Chile nativo ("El Telegrama, su gran "Hi" participarán. Otras figuras Además Libertad Lamarque, que aún transita los caminos del cine, Bobby Capó, el chansonnier puertorriqueño que enriqueció el "vocabulario" musical latinoamericano. — Pasa a la página 90 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

EX DIRIGENTE RODHESIANO. Nueva York, Oct. 8 (AP). El ex primer ministro de Rodhesia Garfield Todd, que estuvo muchas veces preso e incomunicado por el régimen del actual primer ministro Ian Smith por su posición en favor de la participación de los negros en el gobierno, visto en Nueva York esta semana con su esposa Grace. Todd sostuvo reuniones con funcionarios del Departamento de Estado, senadores y otras personalidades, para recalcar que Ian Smith no es digno de confianza.

Silenciase fuego en Beirut y Sadat pide retiro de Siria

Beirut, octubre 8. (DPA). En Beirut silenciaron hoy las armas, por vez primera desde el recrudescimiento de los choques armados entre las milicias cristianas libanesas y las unidades sirias de la tropa panárabe de paz. El llamamiento del presidente libanés Elias Sarkis y del jefe de Estado de Siria, Hafis Assad, fue atendido en un 95 por ciento, según un portavoz sirio, por los grupos beligerantes. Sin embargo, representantes de las milicias cristianas predicen nuevas hostilidades. Simultáneamente, el presidente de Egipto, Anwar Sadat, reiteró hoy su petición de que sean retiradas las fuerzas sirias. "Es necesario que se retiren aquellos que atacaron a musulmanes y cristianos, además de borrar la resistencia". — Pasa a la página 40 —

Científicos iniciarán hoy pruebas en Santo Sudario

Turin, octubre 8. (UPI). Más de 250 científicos de todo el mundo cerraron hoy una convención sobre el Sudario de Turin y prepararon sus modernísimos instrumentos para probar uno de los misterios más profundos del cristianismo en torno del paño que sería la mortaja con que se enterró a Jesucristo. Los científicos, incluidos expertos espaciales norteamericanos, completaron sus 2 días de debates acerca del sudario asistiendo a misa frente a la misteriosa pieza de género en la Catedral de Turin. Las pruebas científicas sobre el sudario empiezan mañana y pueden reforzar o destruir definitivamente la creencia católica según la cual ese paño cubrió en

— Pasa a la página 40 —

Captura a 31 sandinistas la Guardia Civil de Costa Rica

San José, Costa Rica, octubre 8. (DPA). La Guardia Civil de Costa Rica realizó este fin de semana la captura de 31 guerrilleros sandinistas en la región del Golfo de Nicoya en la zona del Mar Pacífico de Costa Rica. El grupo de 31 guerrilleros pretendía llegar a la frontera con Nicaragua con el objeto de participar en las acciones guerrilleras para derrocar al gobierno del general Anastasio Somoza.

La mayoría de los guerrilleros no portaban armas y no ofrecieron ninguna resistencia. Costa Rica por intermedio del Ministerio del Interior ha desarrollado una activa acción para evitar que se realicen movimientos sediciosos contra ningún régimen. Los sandinistas capturados serán sacados fuera del país aunque — Pasa a la página 40 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

EMITEN RESOLUCION. Naciones Unidas, Oct. 8 (AP). Una escena de la reunión del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, en la madrugada de ayer, en el que se acordó una resolución de "cese al fuego" inmediato en el Líbano. La resolución ayer aún no había sido acatada por las fuerzas sirias y las milicias derechistas cristianas que luchan en Beirut.